

# Гуманитарный проект «Дорога в мир равных возможностей»

учреждения культуры «Волковысский военно-исторический музей им.  
П.И. Багратиона» ищет спонсоров



**Наименование проекта:** «Дорога в мир равных возможностей»

**Срок реализации проекта:** 12 месяцев

**Организация-заявитель, предлагающая проект:** Учреждение культуры  
«Волковысский военно-исторический музей им. П.И. Багратиона»

**Цель проекта:** повышение уровня социализации, адаптации и реабилитации инвалидов.

**Задачи, планируемые в рамках реализации проекта:**

- повышение уровня и улучшение качества приема посетителей с ограниченными возможностями в экспозиционных залах учреждения культуры «Волковысский военно-исторический музей им. П.И. Багратиона»;
- создание безбарьерной среды и благоприятного социально-психологического климата для людей разных возрастных категорий с ограниченными возможностями;
- преодоление социальной изоляции граждан с ограниченными возможностями в современном обществе;
- повышение самооценки и уверенности в себе категориями граждан с ограниченными возможностями;

**Целевая группа:**

- лица с нарушением опорно-двигательного аппарата;
- инвалиды-колясочники;
- лица с ограниченными возможностями.

**Краткое описание мероприятия в рамках проекта:**

- Приобретение лестничного подъемного устройства с наклонным перемещением.

Данное устройство даст возможность людям с ограниченными возможностями

посетить экспозицию музея, которая расположена в различных ярусах, путь к которым лежит только через лестничные проходы. Лестничное подъемное устройство предназначено для установки вдоль лестничного марша по любой прямолинейной или криволинейной траектории. Подойдет как для инвалидов-колясочников, так и для людей с нарушением опорно-двигательного аппарата.

- Тестирование маршрута экспозиционной экскурсии с участием представителей целевой группы;
- Ознакомление представителей целевой группы с планом и возможностью посещения экскурсий;
- Организация в учреждении культуры «Волковысский военно-исторический музей им. П.И. Багратиона» выставки творческих работ людей с ограниченными возможностями;
- Проведение в учреждении культуры «Волковысский военно-исторический музей им. П.И. Багратиона» тренинга социально-психологической адаптации для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями с приглашением специалистов;
- Проведение тематических мероприятий, приуроченных к Международному дню инвалидов в учреждении музея.



**Общий объем финансирования (в долларах США):** 7000 долларов США

**Источник финансирования:** объем финансирования в долларах США

**Средства донора:** 6650 долларов США

**Софинансирование:** 350 долларов США

**Место реализации проекта:** Гродненская область, г. Волковыск, ул. Багратиона, д. 10

**Контактное лицо:** Суэта Ольга Мечиславовна, главный хранитель фондов музея УК «Волковысский военно-исторический музей им. П.И. Багратиона», тел. (факс) 8 (015 12) 2-06-67, [e-mail: vlkmuzei@tut.by](mailto:vlkmuzei@tut.by)

*Будем рады сотрудничеству!*

## **Humanitarian project**

### **“Road to the world of equal opportunities”**

Cultural Institution “Volkovysk Military History Museum named after P.I. Bagration”  
is looking for sponsors



**Project name:** "The Road to the World of Equal Opportunities"

**Project implementation period:** 12 months

**Applicant organization proposing the project:** Cultural institution “Volkovysk Military History Museum named after P.I. Bagration ”

**Project objectives:** improving the level of socialization, adaptation and rehabilitation of disabled people

**The goals planned to be run in a framework of implementation of the project:**

- improving the level and quality of receiving visitors with disabilities in the exhibition halls of the Volkovysk Military History Museum;
- creation of a barrier-free environment and a favourable socio-psychological climate for people of different age groups with disabilities;
- raising the level of knowledge and ensuring social integration in society;
- overcoming social isolation of people with disabilities in a modern society;
- increasing self-esteem and self-confidence of the category of citizens with disabilities.

**Target group:**

- people with musculoskeletal disorders;
- wheelchair users;
- audience of different ages with disabilities.

**Brief description of the events within the framework of the project:**

- Purchase of a ladder lifting device with an inclined movement.

This device allows people with disabilities to visit the museum's exposition, which is located on different tiers, the path to which lies only along the flights of stairs. The stair lifting device is designed to be installed along a flight of stairs along any

straight or curved path. Suitable for both wheelchair users and people with musculoskeletal disorders.

- Testing the route of the exhibition tour with the participation of representatives of the target group;
- Familiarizing representatives of the target group with the plan and the possibility of visiting excursions;
- Organization of an exhibition of creative works of people with disabilities in the cultural institution "Volkovysk Military-Historical Museum named after P. I. Bagration"
- Conducting a training of social and psychological adaptation for the disabled and persons with disabilities with the invitation of specialists in the cultural institution "Volkovysk Military-Historical Museum named after P. I. Bagration"
- Conducting thematic events dedicated to the International Day of Disabled People in the museum establishment.



**Total project funding (USD):** 7000 \$

**Source of financing:** Amount of financing (dollars USA)

**Donor funds:** 6650 \$

**Co-financing:** 350 \$

**Projectsite (region/district, town):** Grodno region, Volkovysk city

**Contactperson:** O.M.Sueta, chief curator of the museum funds of Cultural institution "Volkovysk Military History Museum named after P.I. Bagration ", phone (fax) 8 (015 12) 2-06-67, e-mail: [vlkmuzei@tut.by](mailto:vlkmuzei@tut.by)

***We will be glad to cooperate!***